

CLUB DE AJEDREZ TAJAMAR

N° 9

febrero 2012

EL CLUB DE AJEDREZ TAJAMAR HA ORGANIZADO LA FINAL INFANTIL POR EQUIPOS DE AJEDREZ DE MADRID

Por Nicolás-P. Rodríguez

Contenido:

Final de la Liga Infantil por Equipos

III Día del Ajedrez y la Cultura (Fiesta de Navidad)

Final de Distrito de los **4** Juegos Municipales de Madrid

UN PLAN SE PONE EN MARCHA

La FMA nos comenta la posibilidad de que el Club de Ajedrez Tajamar organice la Final Infantil de Ajedrez por equipos de Madrid, a celebrar el 17 de Diciembre de 2011 y una vez que aceptamos este reto debido a que Tajamar tiene muchas actividades ya comprometidas, contemplamos la posibilidad de celebrarlo en el hermanado Colegio de Los Tilos.

LLEGA LA FINAL

Todo está a punto, ahora se trata de mostrar toda nuestra seriedad (no olvidemos, que como club de Ajedrez sólo llevamos dos años para tamaña empresa. Con puntualidad inglesa y tras las palabras del árbitro principal, nuestro compañero, D.Eduardo López, los relojes se pusieron en marcha y entonces los nervios y la ilusión de los equipos se hicieron patentes. Los papás, mamás y acompañantes, se distribuyeron: unos mirando desde la calle por las cristaleras y otros disfrutando de las cartas de ajedrez





y los viejos y singulares tableros y piezas de la exposición y observando a su vez los carteles de la evolución de nuestro club. Paralelamente muchos pequeños se embelesaban disfrutando del llamativo Belén de los Tilos. A la par capitanes y delegados de club observaban ensimismados y de cerca las partidas en la sala de juego. Por último, las partidas llegan a término y el desenlace y los resultados se hacen públicos. Llega entonces el momento de la entrega de premios y ésta se lleva a efecto, una vez más, con la hora exacta prefijada: las 13h 15'. Con unas cuarenta sillas colocadas en el vestíbulo principal y numeroso niño, incluso sentado en el suelo, se corta en el aire una atmósfera de gran expecta-



N° 9 Página 2

ción, hay nada menos que unos 200 jugadores y unos 300 acompañantes. Se cierra con unas últimas palabras y despedidas por parte de D.Eduardo López, Da Ana Yoldi y D. Carlos Lozano y se entregan los trofeos a ganadores, a quien desde aquí felicitamos.

Como broche se entregan las medallas a todos los equipos. Uno a uno tienen su espacio y su tiempo para reflejar su alegría a los demás, así en un tictac de reloj cuelgan medallas y felicitan, D. Alfonso Aguiló, director de Tajamar, D. Luís Elejalde, Director Deportivo de Tajamar, Dª Ana Yoldi, di-

rectora de Los Tilos y D. Carlos Lozano y D. Agustín García, Presidente y Vicepresidente 2° respectivamente de la FMA.

A la finalización del acto, D. Alfonso Aguiló comenta: "Estoy sorprendido de lo educados que son los jóvenes jugadores de ajedrez".

Desde esta crónica le contesto, que el ajedrez y la educación se deben dar la mano y que en nuestra filosofía como club, esa es una de nuestras máximas y la otra es anteponer la amistad y el respeto por encima de la competición. Así que ¡¡en eso estamos, don Alfonso, en eso estamos!!.











N° 9 Página 3

III DIA DEL AJEDREZ Y LA CULTURA (FIESTA DE NAVIDAD)

Como en años anteriores celebramos nuestra fiesta de navidad al que llamamos Día del Ajedrez y la Cultura.

Este año tuvimos que compaginar este evento con la organización de la Final de la Liga Infantil por Equipos motivo que nos llevó a un gran esfuerzo que demostró el compromiso de todos los miembros del club así como la capacidad que tenemos de organizar eventos.

El 17 de diciembre, a las 18:00 horas, comenzaron todas las actividades programadas tanto deportivas como lúdicas y culturales. La primera fue la visita a la exposición de objetos curiosos y juguetes antiguos, la cual resulta vistosa y agradable según nos dijeron los visitantes.

Tras esta visita, a la hora programada y tras la presentación del MI cubano Héctor Elissalt Cárdenas, se inició la simultánea contra una veintena de jugadores, entre jóvenes y mayores del club e invitados. Terminadas las partidas nos trasladamos al Aula Técnica para el desarrollo de los actos, aula que se encontraba abarrotada. En primer lugar actuó el mago del colegio JuanPa que, con sus ayudantes, hizo apa-



recer conejos y palomas ante el regocijo de grandes y pequeños, a continuación nuestro mentalista, Josefa nos hizo una demostración del poder de la mente, actuación que dió paso a la proyección de fotografías, acompañadas de una excelente música, sobre la temporada del club durante 2011 y terminamos trasladándonos a épocas dominadas por el renacimiento y el barroco a través de la música de dos jóvenes artístas, Rita Rodríguez y Mónica García Salamero, que interpretaron varias obras para flautas de pico.





Y de nuevo en la sala de Ajedrez, compartimos un entrañable momento deleitándonos con un ágape en el que colaboramos todos, trayendo de nuestras casas lo que consideramos cada uno; tortillas, quesos, pisto etc. que solo interrumpimos para realizar el sorteo de regalos de navidad entre los socios de nuestro club.

En definitiva, este III DIA DEL AJEDREZ Y LA CULTURA del recién nacido "Tajedrez", tuvo un gran éxito y que contó con la participación del Presidente y Vicepresidente de la FMA, D. Carlos Lozano y D. Agustín García.







N° 9 Página 4

FINAL DE AJEDREZ DE DISTRITO DE LOS JUEGOS DEPORTIVOS

Crónica: Nicolás-P. Rodríguez.

La Final de Distrito de Vallecas de los Juegos Deportivos Municipales de Ajedrez de Madrid se celebró en Tajamar, organizado por nuestro Club Deportivo.

Reflexionaba entonces, durante la invernal mañana siberiana que nos acompañaba, sobre la evolución de nuestro proyecto, sustentado en poco más de dos temporadas, en las que como club de ajedrez, nos encontramos ocupando los primeros puestos en todas las categorías en las que participamos de esta final que nos ocupa. Así, en ese mestizaje bien entendido, compartíamos españoles y amigos de otro continente, miembros de nuestro club, los honores y las glorias de este evento, cuya participación, con 130 jugadores, sea probablemente la de mayor participación de todos los distritos de Madrid.

Estrenamos para esta celebración el singular y polivalente Salón de Actos de Tajamar, ocupando los acompañantes el graderío, que dominaba la sala de juego. Reconocieron los familiares y la Promotora Deportiva de Vallecas, Da Dolores Gómez, la buena acogida y la idoneidad de las instalaciones, con-

TOSHIBA

templando desde allí el desenlace de las partidas, en las que vencieron de manera contundente nuestros pequeños jugadores.

Así, en (PREBENJAMIN) ocupaba el pódium: Alex Gutiérrez (Bolivia), siendo 1° del Sub-8, con 6 victorias de 6 y la 2ª clasificada y a su vez, lª Femenina, con 5 victorias de 6, Gabriela Apaza (Argentina). En BENJAMIN, se clasificaba Alejandro Pérez, 1° de Sub-10, también con 6 victorias de 6, en tanto que como 2° clasificado, se aupaba al pódium, Diego Alberto García (Colombia), con 5 victorias de 6. También en esta categoría ocuparía el 6° puesto nuestro joven jugador, Miguel de Teresa.

Por último, en ALEVÍN, ocupaba el escalón más alto, con 6 victorias de 6, Daniel Gómez, y el 5° puesto, un ilusionado Bryan Ochoa (Argentina).

¡¡Enhorabuena a todos os desean Luis Elejalde, Director Deportivo de Tajamar y los responsables del Club: vuestra alegría es la nuestra!!. Y como no, felicidades también, a vuestros profesores y entrenadores: Daniel López Gómez, Daniel Rodríguez Ballespín y Edu López, quienes os irán ilustrando en este misterioso y maravilloso juego de las sesenta y cuatro casillas.

SE VA LLENANDO EL BAUL DE LAS ILUSIONES





